

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

3.1. Metode Penelitian

Penelitian ini merupakan perpaduan antara studi sejarah sosial dan politik, maka pendekatannya menggunakan sosial-historis serta politik. Metode sosio-historis merupakan sebuah proses yang meliputi penafsiran gejala peristiwa ataupun gagasan yang timbul di masa lampau untuk menemukan generalisasi yang berguna dalam usaha untuk memahami kenyataan-kenyataan sejarah, bahkan juga berguna untuk memahami situasi sekarang dan meramalkan perkembangannya di masa yang akan datang.

3.2. Teknik Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi. Dokumen merupakan catatan peristiwa yang telah berlalu. Dokumen dapat berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental seseorang. Dokumen yang berbentuk tulisan misalnya catatan harian, sejarah kehidupan, cerita, biografi, peraturan dan kebijakan. Dokumen yang berbentuk gambar misalnya foto, gambar hidup dan sketsa.

Dalam penelitian ini metode dokumentasi dengan cara mencari data-data mengenai hal-hal atau variabel dari berbagai dokumen berbentuk tulisan atau karya-karya monumental berupa catatan, transkrip, buku, jurnal, majalah dan sebagainya yang berkaitan dengan Kebijakan Pemerintah Pakistan dalam Menangani Pemberontakan di Balochistan 2016-2018 dan dokumen-dokumen lain yang relevan dengan tema penelitian ini.

3.3. Teknik Analisis Data

Analisis data kualitatif adalah upaya yang dilakukan dengan jalan bekerja dengan data, mengorganisasikan data, memilah-milah menjadi satuan yang dapat dikelola, mencari dan menemukan pola, menemukan apa yang penting dan apa yang dipelajari, serta memutuskan apa yang dapat diceritakan kepada orang lain. Metode yang digunakan dalam menganalisa data dalam penelitian ini adalah *content*

analysis (analisis isi) atau analisis dokumen, yaitu penelitian yang dilakukan terhadap informasi yang didokumentasikan dalam bentuk tulisan. Maksudnya di sini adalah teknik yang digunakan untuk menarik kesimpulan melalui usaha menemukan karakteristik pesan, yang pengerjaannya dilakukan secara objektif dan sistematis.

Dalam penelitian ini metode analisis data yang penulis gunakan yaitu metode deskripsi. Data yang telah terkumpul kemudian dianalisis secara non statistik, adapun data yang terkumpul berupa data deskriptif. Kemudian dari data yang telah terkumpul baik yang diambil dari buku, jurnal, skripsi dan sebagainya dianalisis dengan menggunakan metode *content analysis* atau analisis isi.

3.4 Sistematika Penulisan

Dalam bagian ini akan dijelaskan tentang uraian bab yang akan disajikan dalam skripsi. Untuk mempermudah dalam pencapaian tujuan dalam penulisan, serta mempermudah dalam pemahaman isi yang disajikan di dalamnya, maka akan lebih baik membagi tulisan tersebut ke dalam bab-bab yang diakronis. Secara keseluruhan di dalam skripsi ini mencakup lima bab, dengan sistematika sebagai berikut:

Bab **Pertama** adalah pendahuluan yang akan menjelaskan tentang latar belakang permasalahan, identifikasi masalah, pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian dan manfaat penelitian.

Bab **Kedua** adalah tinjauan pustaka dan landasan teori yang menjelaskan tentang teori-teori yang akan digunakan untuk menganalisa pembahasan penelitian ini, yaitu dengan menggunakan teori-teori dan konsep yang diharapkan mampu untuk menjelaskan serta menganalisa kasus yang dibahas dalam penelitian.

Bab **Ketiga** menjelaskan langkah-langkah, metode dan teknik dalam penelitian yang digunakan oleh penulis untuk mencari literatur, metode pengolahan sumber data, serta analisis data dan cara penulisannya.

Bab **Keempat** akan menjelaskan tentang Balochistan dan Pemerintah Pakistan. BAB ini memiliki sub bab yaitu Letak Geografis Balochistan, Sejarah Pemberontakan Balochistan, Faktor-Faktor Penyebab Konflik, Dinamika Konflik,

Situasi Konflik di Balochistan pada Tahun 2016-2018, Kebijakan Strategis untuk Perdamaian dan Keamanan, dan Respon Pemberontak Baloch.

Bab **Kelima** merupakan penutup, berisi kesimpulan dari keseluruhan isi skripsi dengan menarik benang merah dari bab-bab sebelumnya dan menjadi jawaban atas rumusan masalah yang ada. Bab ini juga berisi tentang saran-saran yang penulis ajukan kepada pembaca.